



Conéctate al conversatorio Vinculados a Otro Nivel: AIEP Curicó



Recuerda que hoy miércoles 20 de julio a las 18:00 horas, se realizará el tercer conversatorio de iniciativas destacadas de Vinculación con el Medio. En esta oportunidad se abordará la iniciativa "Clínica educativa para niños con necesidades especiales", la cual busca atender a niños y niñas de entre 0 y 8 años que presenten necesidades educativas especiales (NEE).

[¡Participa!](#)

AIEP y Municipalidad de Viña del Mar firmaron convenio de Vinculación con el Medio



Desarrollar un Programa Integral para personas trans, que incluye becas de estudio, es el principal objetivo del convenio que firmó AIEP con la Ilustre Municipalidad de Viña del Mar, en la conmemoración del Día del Orgullo LGTBTIQ+.

[Leer más](#)

Finalizaron las ceremonias de Reconocimiento de VcM



Con gran participación, las sedes de AIEP realizaron las ceremonias de reconocimiento de Vinculación con el Medio. En ellas se reconocieron a 773 estudiantes y 248 docentes que se destacaron y participaron de manera activa, en distintas iniciativas bidireccionales que responden a los cuatro programas: Fomento a la Empleabilidad, Innovación y Emprendimiento, Apoyo a Pymes y Aprendizaje más Servicio.

[Leer más](#)

¿Sabías qué?

Fundamentos de acción regional y oportunidades (FARO) es un mecanismo de apoyo a la pertinencia local de iniciativas de Vinculación con el Medio, y busca aportar a la cobertura y contribución de las iniciativas. Se caracteriza por recoger información de comunas prioritarias para el trabajo de las sedes y facilitar la Identificación de oportunidades y brechas del entorno.

FARO
VINCULACIÓN AIEP



Red de Vinculación con el Medio

